

Exposition de Vitrine - Winter Window Exhibition

APPEL DE DOSSIERS · CALL FOR PROPOSALS · THÉMATIQUE · THEME: ENDURANCE

Résister, rester solide, inébranlable face à un grand défi, c'est endurer, persister. L'endurance peut être acquise, comme celle d'un coureur de fond, par un travail méthodique et continu, ou elle peut être innée, une caractéristique apparemment intrinsèque du caractère d'une personne, comme une détermination aussi ferme que l'acier. L'endurance est à la fois une souffrance et une déclaration d'existence continue.

art icule invite les artistes et les collectifs à soumettre des propositions pour un projet qui sera exposé dans la vitrine de notre galerie durant les vacances hivernales (de la mi-décembre 2023 au début du mois de janvier 2024). Il n'est pas nécessaire d'avoir une expérience préalable en galerie. **Une fois installé, le projet ne doit pas nécessiter l'assistance des employés du centre pour la durée de l'exposition - tout équipement électronique doit être sur une minuterie ou autrement autonome.** L'artiste ou le collectif doit être en mesure d'installer l'exposition de manière autonome.

art icule offre un cachet d'artiste de 1100 \$.

Répondez au formulaire avant le lundi 20 novembre 2023, 23h59.

//

To hold firm, solid, steadfast when facing a great challenge is to endure, to persist. Endurance can be acquired, like that of a long-distance runner, through methodical, continuous work, or it can be innate, a seemingly intrinsic feature of someone's character, like a resolve hard as steel. Endurance is both suffering and a declaration of continuing existence.

art icule invites individual artists and collectives to submit proposals for a project to be shown in the gallery window while we are closed for the winter break (from mid-December 2023 to early January 2024). Previous experience showing work in galleries is not necessary.

Once installed, the project must not require the assistance of the centre's employees for the duration of the exhibition - any electronic equipment must be on a timer or otherwise autonomous. The artist or collective must install the exhibition themselves.

art icule offers an artist fee of \$1100.

Please fill the form by Monday, November 20, 2023, 11:59 PM.

Dimensions de la vitrine : 215" de largeur x 106" de hauteur x 98" de profondeur

Window dimensions: 215" width x 106" height x 98" depth

Prénom · First Name

Nom · Name

Email

Titre · Title

Téléphone · Phone Number

Description de projet · Project Description (MAX 300 MOTS/WORDS)

**Médium et description technique · Type of media & technical requirements
(MAX 300 MOTS/WORDS)**

Documentation

Veillez soumettre 5 à 10 images/document de soutien (10MB max par document) en un seul document en format PDF (toutes les images et liens doivent être inclus dans le même PDF) : soumission@articule.org

//

Send your submissions – 5 to 10 support images (10MB max per document) in a single PDF document (all images and links must be included in the same PDF) : soumission@articule.org